



Communiqué – Pour diffusion immédiate

81^e Congrès de la Fédération québécoise des municipalités
Jaclin Bégin remporte le Prix Jean-Marie-Moreau

La Sarre, le 28 septembre 2023 – Le préfet de la MRC d’Abitibi-Ouest et maire de Sainte-Germaine-Boulé monsieur Jaclin Bégin, est nommé récipiendaire du Prix Jean-Marie-Moreau. Remis lors d’une cérémonie dans le cadre du 81^e Congrès de la Fédération québécoise des municipalités, ce prix est attribué à une personne afin de reconnaître principalement son engagement, son leadership et son dynamisme.

Une carrière bien remplie

En tant qu’élu municipal, monsieur Bégin siège au conseil d’administration de la MRC d’Abitibi-Ouest de 1997 à 2014. Il devient le préfet le 15 janvier 2014. Les élus du territoire le reconduisent à cette fonction à cinq reprises. Cette confiance témoigne de son leadership et de son aisance à rassembler les gens autour d’un projet commun. Par ailleurs, cette fonction et les responsabilités qu’elle comporte ont des incidences sur l’ensemble des Témiscabitiens et des Témiscabitiennes.

Nous pouvons décrire notre récipiendaire comme un pilier du milieu municipal, un homme politique humain, disponible et engagé, dont les nombreuses réalisations et la grande générosité méritent d’être connues et honorées. Il cumule les engagements autant sociaux, économiques ou communautaires.

Reconnu comme un meneur régional, Jaclin travaille pourtant dans l’ombre depuis de nombreuses années. Profondément attaché à sa municipalité, sa MRC, sa région, il leur apporte une contribution unique en son genre : « le savoir » ! Aussi extraordinaire que puissante, la synergie qui s’en dégage crée une collectivité plus forte, plus solidaire, mais surtout meilleure !

« C’est une grande fierté pour la MRC d’Abitibi-Ouest de déposer la candidature d’un homme d’exception qui donne sans compter pour son milieu. Jaclin a l’Abitibi-Ouest tatoué sur le cœur et il nous fait rayonner sur la scène régionale et provinciale. C’est un honneur amplement mérité », mentionne monsieur Normand Lagrange, directeur général de la MRC d’Abitibi-Ouest.

Prix Jean-Marie-Moreau

Créé en l’honneur de M. Jean-Marie Moreau, président de l’Union des conseils de comté du Québec de 1970 à 1983, devenue aujourd’hui la FQM. M. Moreau était un homme altruiste, persévérant, dynamique et intègre qui avait un souci constant de démocratiser et de moderniser les organisations municipales. Par son engagement exemplaire, il a contribué à la reconnaissance du rôle de l’élu (e) municipal.

Source :
Denis Beauregard
Conseiller en communication
MRC d'Abitibi-Ouest
819-339-5671 poste 240